

Diskussion um den neuen Papst Leo XIV in Düsseldorf

Katholiken in Düsseldorf diskutieren über den neuen Papst. Robert Francis Prevost ist der erste amerikanische Papst. Er nennt sich [Leo XIV](#) (der 14.) und hat lange als Missionar in Peru gelebt.

Ein weltoffener Papst aus Amerika

Theologe Stefan Bey von "Wir sind Kirche" im Rheinland freut sich, dass es ein weltoffener Papst geworden ist. Er hofft, dass Papst Leo die katholische Kirche mehr für Frauen, Transmenschen und Homosexuelle öffnet:

mit O-Ton von Stefan Bey, *Wir sind Kirche*

<https://www.antenneduesseldorf.de/artikel/diskussion-um-den-neuen-papst-leo-xiv-in-duesseldorf-2321554.html>

Zuletzt geändert am 09.05.2025